



H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA
LX LEGISLATURA
COMUNICADO DE PRENSA

14 de noviembre del 2008

**SUMA DE ESFUERZOS PROMUEVE EL
DESARROLLO DE LA SIERRA NORTE**

- *El diputado Adrián Méndez Cruz realizó diversas actividades en su distrito*

Como parte de su labor de gestión, el diputado de Ixtlán, Adrián Méndez Cruz, coadyuva con sus representados para impulsar acciones de proyectos productivos, obras de beneficio social y fomento de valores y deporte entre la juventud serrana.

Durante recorridos realizados por la zona, en el mes de octubre, el legislador conoció el funcionamiento de invernaderos de tomate a cargo de la Organización de Productores Venni Yessi y San Miguel Aloapan de la Sierra Juárez, así como los beneficios que se han logrado con este proyecto que contribuye a la generación de empleos e ingresos. Constató también los avances de la pavimentación de calles a través del programa Concreta.

Por otra parte, el diputado Méndez Cruz, a invitación de las autoridades de Teococuilco de Marcos Pérez, Yuvila Ixtepeji, El Punto Ixtepeji, Amatlán, Latuvi, Cuajimoloyas y Santa Ana Yareni, entre otras, hizo entrega de trofeos y balones de basquetbol a diversos equipos que participaron en la festividad anual de esa comunidad a quienes exhortó a encauzar sus energías en el deporte y en actividades sanas y evitar con ello caer en vicios o en actos delictivos.

Al hacer un recuento de las actividades realizadas en el mes de octubre, el legislador señaló que son resultado de un trabajo coordinado y convocó a sus representados a continuar trabajando bajo esta misma tónica, para poder revertir los índices de marginación y mejorar las condiciones de vida de los serranos.



El diputado Adrián Méndez Cruz realizó diversas actividades en su distrito